

Le kiosque

Une boîte à livres à l'abri des regards

Lors de leur passage en août dernier, Lisa et Manon et leur Salon à Roulettes ont présenté des jeux de société, des livres pour le plus grand plaisir des visiteurs. Avant de partir, elles ont aussi installé une boîte à livres dans le kiosque situé près de l'église. Ce kiosque a ainsi plusieurs fonctions. Même si ces derniers temps, la vitrine reste vide, elle sert à apposer des affiches de spectacles, d'événements, etc. A l'intérieur, le matériel de sonorisation utilisé les jours de fête a sa place. Et dans le coin gauche, à l'abri des regards, des livres sont déposés, empruntés et bien sûr lus. Cela com-



plète l'offre de lecture proposé par la bibliothèque municipale animée par des bénévoles et ouverte tous les samedis matin.

La Pétanque nayracoise s'organise tant bien que mal



Les pétanqueurs ont reçu des tenues offertes par le club avant la crise sanitaire.

La situation sanitaire a fortement perturbé la fin de saison du club. L'assemblée générale est reportée, la galette est supprimée.

Le président Michel Navier a tenu une permanence chez lui, afin de permettre aux joueurs de renouveler leur licence.

Si cette situation s'améliore, le club recevra les éli-

minatoires doublettes mixtes le lundi 5 avril, sous couvert des agréments du comité et de la fédération.

Le calendrier 2021 est disponible sur le site du club mais il est à craindre que les épreuves de mars soient reportées.

Les championnats des clubs devraient avoir lieu mais en présence de seulement deux

clubs au lieu de six. Ils se dérouleront tout de même en poule pour chaque division.

Si les conditions le permettent, le bureau envisage d'organiser les concours du mercredi en juillet et août, mais aussi en juin et septembre.

La fête du club reste prévue le lundi de Pentecôte (24 mai).

ESTAING - LE NAYRAC

Base d'essais auto

L'ARSA a tenu son assemblée générale

L'assemblée générale ordinaire de l'Arsa (Amis des rallyes et du sport auto) s'est déroulée samedi 23 janvier à 15h, dans la salle des fêtes d'Estaing, en présence d'une quarantaine de personnes dont les maires d'Estaing et du Nayrac ainsi que le président de la communauté de communes Comtal Lot et Truyère, Nicolas Bessière.

Les rapports moral et financier ont été présentés et validés à l'unanimité. La santé de l'association est bonne malgré une année 2020 très difficile pour tout le monde.

Dans ce contexte compliqué, la priorité des discussions s'est concentrée sur le futur de l'association. Il a été décidé de spécialiser les activités en deux entités complémentaires et solidaires : d'une part l'Arsa Animation qui gèrera plus spécifiquement les activités événementielles (véhicules historiques et aide au rallye du Rouergue) avec Renaud Metzger, Francis Mazenc, Liliane Marcillac. Et d'autre part l'Arsa Base qui se consacrera essentiellement au bon fonctionnement de nos bases d'essais terre et asphalte en respect et concertation avec les auto-



La base d'essais connaît une bonne activité.

rités, les élus et les riverains avec Christian Alaux, Robert Couderc, Alain Salaville.

A la suite de ces échanges, le conseil d'administration ainsi que les nouveaux bureaux ont été élus à l'unanimité. Il en fut de même pour les autres points de l'ordre du jour comme la création de cartes de membres qui seront distribuées dans les prochaines semaines.

Profitant des questions diverses, Bernard Samper a pris la parole en tant que cofondateur de la base d'essais avec Christian Alaux. Après un rappel des étapes historiques marquantes ainsi que les illustres pilotes et équipes

qui sont venus sur nos terres, Bernard a souhaité exprimer sa grande satisfaction de voir son «bébé» perdurer et évoluer encore. *«La base représente un intérêt majeur pour la sécurité d'un sport phare en Aveyron, et qui nous passionne. Elle répond à un besoin grandissant avec l'évolution vers les nouvelles technologies des voitures de course qu'il faudra mettre au point et tester. Les véhicules hybrides et électriques, c'est déjà aujourd'hui, donc soyons prêt à leur offrir les moyens d'essais dont ils ont besoin».*

La réunion s'est terminée vers 17h, et tous les participants ont pu rejoindre leur domicile avant le couvre-feu.